



# 干潟小だより

6月号②  
R 4. 6. 14  
児童数：264名



校訓 拓き 輝き 高め合う 干潟っ子  
学校教育目標 考える頭 元気な心 強い体

## ～晴天のもと 運動会実施 白組優勝 !!

6月4日(土)、5,6年生がリーダーシップを発揮する中、運動会が無事に終了しました。当日は、熱中症に配慮しながら、一人一人が力を出し切り、みんなで力を合わせ、楽しく活動する姿が見られました。6年生の応援団も格別、気合いが入っていたように感じました。種目が進む中で、紅白ほとんど得点差が見られず、両者互角の戦いが繰り広げられました。結果、紅組489点、白組493点のわずかな差で、優勝は白組が勝ち取りました。

保護者の皆様に、子ども達の姿をご覧いただくことができ、嬉しい限りです。コロナ禍での開催に際し、ご理解・ご協力賜りましたこと、心より感謝申し上げます。



あさピーも応援! ありがとうございました!!

## 【 干潟っ子ニュース 】

### 不審者対応訓練・防犯教室

10日(金)に北総地区少年センター専門員及び旭警察署員をお招きし、「防犯ブザーの使い方」や「不審者にあった場合の危険回避の仕方」について学びました。例えば、公衆トイレには一人で行かないなど、被害にあいやすい場所の実例を交えながら、「意識すれば、すぐできること」を数多く教えていただきました。



### プール掃除

10日(金)、3年ぶりに実施する水泳指導のために、プール掃除を行いました。昨年、ザンビア選手によるオリンピック強化練習のためにプールが整備されたので、プール本体は比較的きれいな状態でしたが、5,6年生がサイドやプールの壁を中心に掃除を行い、さらにきれいになりました。



## 新企画・みんなで図書室に行こう】

先生方に本校の図書室にあるおすすめの本を紹介していただきます。

高橋 京子 先生より 子ども雑誌『ちゃぐりん』

「ちゃぐりん」はJA(農協)の食農教育をすすめる子ども雑誌で、英語のChild(子ども)、Agriculture(農業)、Green(みどり・自然)を合わせて、本名が生まれました。本校も図書室で手に取ることができます。数年前に出会って以来、すっかり「ちゃぐりん」ファンになりました。先月5月号には、春野菜の見た目にもかわいくて、おいしい調理方法や盛り付け方が、今月6月号には未来の農業について、書かれています。みなさんもぜひ一度読んでみてください。楽しい情報がまんさいです。

### 本年度の水泳指導について

コロナ禍において、久しぶりの水泳指導となります。安全を第一に考え、水慣れを十分に行います。学年によっては泳法指導の習熟まで時間がとれない場合もありますがご理解ください。

また、児童の人数を減らして計画を立てたため、既に提示したとおり、予備日がとれない状況です。しかし、学年による実施回数が大幅に偏ってしまった場合は、改めて日程調整を行います。そのときは保護者の皆様に新しくボランティアのお願いをするかと存じます。ご協力お願いいたします。